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Entente pour prêt d’équipement

Par la présente, je conviens que l’équipement de l’Association de football des Stallions de Saint-Lazare m’est remis à titre de prêt et que celui-ci demeure la propriété exclusive des Stallions de Saint-Lazare. J’endosse la responsabilité de mon équipement et je devrai le rendre dans le même état que je l’ai reçu, et ceci, dès que demandé à la fin de la saison ou, si mon enfant quitte l’équipe des Stallions, dès l’annonce de son départ. Je conviens qu’il en va de ma responsabilité de retourner l’équipement aux Stallions et que je ne devrai ni retarder la remise ni conserver l'équipement, que ce soit en tout ou en partie, pour quelque raison que ce soit.
Remboursement;
Dans le cas où le joueur quitte deux semaines après son inscription et avant le 1er juin 2018 - L’association remboursera les frais payés moins 50$ pour frais d’administration et services rendus.
Dans le cas où le joueur quitte quatre semaines après son inscription et avant le 1er juin 2018 - L’association remboursera les frais payés moins 100$ pour frais d’administration et services rendus
Il n’y aura aucun remboursement après le 1er juin 2018.
Si un joueur s’inscrit après le 1er juin 2018 et quitte deux semaines après son inscription- L’association remboursera les frais payés moins 50$ pour frais d’administration et services rendus. Il n’y aura aucun remboursement après les deux semaines.

Dans le cas où un joueur fait son inscription après le 1er août 2018 et signe un contrat de ligue, Il n’y a aucun remboursement.
En tout temps- si un joueur est retranché par l’Association- L’association remboursera les frais payés moins 50$  pour frais d’administration et services rendus.
Le remboursement est sujet au retour de l’équipement propre et dans le même état que je l’ai reçu.  Je reconnais qu’un montant pourra être retenu de mon remboursement pour tout équipement reçu malpropre ou endommagé.   
Equipment Loan Agreement

I hereby recognize that the Equipment is received on loan and is and shall remain the sole and exclusive property of the St. Lazare Stallions Football Association. I agree to be responsible for the Equipment and shall return the Equipment in the same condition as when received, promptly at the end of the season, or immediately, in the event that my child quits or otherwise ceases to play for the Stallions. I acknowledge that it is my responsibility to return the Equipment to the Stallions and that I shall not delay or withhold the return of the equipment, in whole or in part, for any reason whatsoever.
Reimbursement;
In the event a player quits within two weeks of his registration but prior June 1st 2018 – the association will refund fees paid less $50 for administration and services rendered.

In the event a player quits after 4 weeks of his registration but prior to June 1, 2018 - the association will refund fees paid less $100 for administration and services rendered.
There will be no refunds after June 1, 2018.

Players who register after June 1st, 2018 and who quits within 2 weeks of registration- the association will refund fees paid less $50 for administration fees. There will be no refunds after two weeks.
In the event that a player registers after August 1st  2018and signs a league contract will not be refunded.
At all times, should a player be cut by the association, we will refund fees paid less $50 for administration and services rendered.

Refunds are subject to the player returning the equipment promptly, clean, and in the same condition as received. Soiled or damaged Equipment will be assessed a cleaning and/or repair or replacement charge.

Signature:____________________________________________


Date;______________________

Entente pour prêt d’équipement pour l’Association de football de St-Lazare

Par la présente, je conviens que l’équipement de l’Association de football des Stallions de Saint-Lazare m’est remis à titre de prêt et que celui-ci demeure la propriété exclusive des Stallions de Saint-Lazare. J’endosse la responsabilité de mon équipement et je devrai le rendre dans le même état que je l’ai reçu, et ceci, dès que demandé à la fin de la saison ou, si mon enfant quitte l’équipe des Stallions, dès l’annonce de son départ. Je conviens qu’il en va de ma responsabilité de retourner l’équipement aux Stallions et que je ne devrai ni retarder la remise ni conserver l'équipement, que ce soit en tout ou en partie, pour quelque raison que ce soit.
Remboursement;
Dans le cas où le joueur quitte deux semaines après son inscription et avant le 1er juin 2018- L’association remboursera les frais payés moins 50$ pour frais d’administration et services rendus. Dans le cas où le joueur quitte quatre semaines après son inscription et avant le 1er juin 2018 - L’association remboursera les frais payés moins 100$ pour frais d’administration et services rendus

Il n’y aura aucun remboursement après le 1er juin 2018.
Si un joueur s’inscrit après le 1er juin 2018 et quitte deux semaines après son inscription- L’association remboursera les frais payés moins 50$ pour frais d’administration et services rendus. Il n’y aura aucun remboursement après les deux semaines. Dans le cas où un joueur fait son inscription après le 1er août 2018 et signe un contrat de ligue, Il n’y a aucun remboursement. En tout temps- si un joueur est retranché par l’Association- L’association remboursera les frais payés moins 50$  pour frais d’administration et services rendus.

Le remboursement est sujet au retour de l’équipement propre et dans le même état que je l’ai reçu.  Je reconnais qu’un montant pourra être retenu de mon remboursement pour tout équipement reçu malpropre ou endommagé.   

 Equipment Loan Agreement for the St-Lazare football Association

I hereby recognize that the Equipment is received on loan and is and shall remain the sole and exclusive property of the St. Lazare Stallions Football Association. I agree to be responsible for the Equipment and shall return the Equipment in the same condition as when received, promptly at the end of the season, or immediately, in the event that my child quits or otherwise ceases to play for the Stallions. I acknowledge that it is my responsibility to return the Equipment to the Stallions and that I shall not delay or withhold the return of the equipment, in whole or in part, for any reason whatsoever.

Reimbursement;

In the event a player quits within two weeks of his registration but prior June 1st 2018 – the association will refund fees paid less $50 for administration and services rendered. In the event a player quits after 4 weeks of his registration but prior to June 1, 2018 - the association will refund fees paid less $100 for administration and services rendered.

There will be no refunds after June 1, 2018.

Players who register after June 1st, 2018 and who quits within 2 weeks of registration- the association will refund fees paid less $50 for administration fees. There will be no refunds after two weeks. In the event that a player registers after August 1st 2018 and signs a league contract will not be refunded. At all times, should a player be cut by the association, we will refund fees paid less $50 for administration and services rendered.

Refunds are subject to the player returning the equipment promptly, clean, and in the same condition as received. Soiled or damaged Equipment will be assessed a cleaning and/or repair or replacement charge.

Signature:_________________________________________________________________________________________

Date;___________________________________________
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